

- CARTELERA -

FUNCIONES PARA HOY

REAL.—A las diez, Balles rusos, Carnaval. Cuentos rusos (estreno) y Petrochka. ESPAÑOL.—A las diez y media, Barranca abajo.

CENTRO.—A las cinco, (Sociedad "La Farándula...") Cristobalón y Certos son los toros.—A las diez y media, El ilustre prócer.

INFANTA ISABEL.—A las seis y media y a las diez y media, Las superhembras.

LATINA.—A las seis Kl-kl-ri-kl.—A las siete y cuarto El trébol.—A las diez y cuarto El famoso Colirón.—A las once y media Las bravías.

LARA.—A las seis y media, Camino adelante y Pilar Alonso.—A las diez y media, El puesto de antiquités de Baldomero Pagés y Pilar Alonso.

FUENCARRAL.—A las seis y a las diez, Películas Lina Coello Los Píters, Marujita Moreno Los arthurs y Edmont de Brés.

APOLO.—A las seis, La amazona del antifaz.—A las diez y cuarto, Diana, cazadora. Y la hora del reparto.

COMICO.—A las seis y media, El verdugo de Sevilla.—A las diez y cuarto, El comojal.

N. de la R.—El anuncio de las obras en esta cartelera, no supone su aprobación ni recomendación.

Después del asesinato

LO QUE DICE EL JUEZ Y EL SEÑOR RODENAS

Al recibir ayer a los periodistas, manifestó el Sr. Ródenas que no había nada de interés relacionado con la causa del atentado.

En el momento en que el señor Ródenas conversaba con los periodistas entró en el despacho del subdirector de Seguridad el juez especial.

El Sr. De la Escalera se mostró optimista, afirmando que se había logrado reanudar el curso de las diligencias.

El juez no desconfía de encontrar a Casanella y Nicolau, y añadió que el sumario se halla concluido en la parte referente a Pedro Mateu.

El Sr. Ródenas afirmó que desde el jueves próximo quedará restablecido el tránsito libre por las carreteras en automóvil; pero se exigirá a los conductores de los vehículos que lleven una autorización especial para justificar su personalidad en cualquier momento.

PROVINCIAS

VARIOS DETENIDOS.—POR CUESTIONES DE INTERESES, RISEN

Zaragoza 29.—En Gallur, fueron detenidos por la Guardia civil Mariano Calaya, Gregorio Sierra y Alejandro Crespo.

— Por cuestiones de intereses, riñeron los vecinos de Encinacara Joaquín Agudo, Ricardo Monforte y un hijo de éste.

EL GOBERNADOR NO LA HA PROHIBIDO

Bilbao 29.—El gobernador ha hecho público que no ha prohibido la representación de la obra de Pinillos "La tierra".

LA PASCUA DE RESURRECCION.—LAS TRADICIONALES "CARAMELLAS", EN LA VIA PUBLICA.—LA TEMPORADA TEATRAL.—ASAMBLEA MUNICIPAL.—EL SEÑOR MARTINEZ DOMINGO.—UN HOMBRE ASESINADO

Barcelona 29.—Se han celebrado con verdadero esplendor las fiestas de Pascua de Resurrección.

La ciudad se ha visto muy animada. Las "caramellas" recorrieron las principales calles, cantando sus coplas tradicionales.

— Se ha inaugurado la temporada teatral de la primavera.

A los teatros acudió mucho público. En el Principal Palaco no se pudo entrenar la revista anunciada, por divergencias surgidas entre la empresa y los empleados de la maquinaria.

— Ha salido para Madrid, con objeto de asistir a la Asamblea nacional de alcaldes y delegados municipales, el alcalde Sr. Martínez Domingo.

— A las siete de la tarde fué agredido en la calle de Bot, Emilio Desplaus. Cuando llegó al Dispensario era caído. Ver.

REUNION SINDICALISTA.—PREGONANDO EL ATENTADO PERSONAL.—REGISTROS DOMICILIARIOS IMPORTANTES

Córdoba 29.—De Baena comunican que al tener noticia la Guardia civil de haberse celebrado clandestinamente una reunión sindicalista, practicó averiguaciones y efectuó un registro en el domicilio de un individuo conocido por sus ideas avanzadas.

En el registro se encontraron documentos comprometedores, folletos y periódicos anarquistas y una carta dirigida a

dos sindicalistas diciéndoles que se dejaran de huelgas y movimientos, pues lo preciso era poner en práctica el acuerdo de matar a veinte de los principales capitalistas de Baena, cuyos nombres se expresaban también, siendo la mayoría de ellos comerciantes, banqueros y labradores.

La Guardia civil se incautó de la carta y del individuo a quien le fué ocupada, y después detuvo a dos sindicalistas a quienes iba dirigida, haciendo entrega de los documentos y de los detenidos al Juzgado.

UNA ASAMBLEA

Santander 29.—En el Ateneo Montañés se ha celebrado la asamblea de la Federación Atlética.

Reinó gran entusiasmo.

DE TOROS

PRIMERA CORRIDA DE ABONO.—LA SABIDURIA DE SALERI, LA VERGUENZA TORERA DE VARELITO Y EL ARTE EMOCIONAL DE CHICUELO

Cuando el toro "Bailaor" segó la vida del más sabio y más largo torero de la época contemporánea, hubo quien dijo que se acabaría la afición y el toro.

La afición ha desmentido ese aserto haciendo un abono que, según cuentan, llega a cerca de diez mil localidades, y los lidiadores, como ayer Chicuelo, demostrando que aún queda solera para que resurjan nuevos fenómenos.

El duque de Veragua envió seis toros de los suyos; de estupenda lámina.

Fueron nobles y manejables, aunque con el defecto general en esta ganadería de acabarse muy pronto.

Casi todos llegaron quedados al último tercio.

Saleri es el torero más sabio de los que hoy quedan.

No es lidiador emocionante, ni tiene en su haber característica singular de estilo propio.

Sabe ya tanto, que torea con recursos científicos, para salvar el peligro, buscando en ciertos momentos el éxito de relumbrón.

Ayer no tuvo suerte ni siquiera en banderillas, a pesar de ser un gran rehiletero.

Mató el primer toro hábilmente, y en el cuarto realizó una faena de buen torero.

Como director de lidia, no convenció a nadie.

Varelito continúa siendo el depositario y guardián de la vergüenza torera.

Tiene cosido el cuerpo a cornadas, y cuando llega el momento derrocha el valor a miles de toneladas.

En su primer toro, toreado de capa y muleta, fracasó en toda la línea.

Con el estoque, sin estrecharse, cogió media en lo alto, que aplaudió benévola mente el público.

Retiróse al estribo, triste y rabioso.

La faena de Chicuelo en el tercer toro despertó su vergüenza torera.

Salió el toro quinto, y entonces se abrió de capa y ejecutó unos lances matado entre los pitones, los lances de capa más emocionantes de la corrida.

Llegó el último tercio, y después de un pase ayudado por alto, citó con la mano izquierda, y temerariamente dibujó dos pases naturales y un molinete, en los que el bicho llevóse en los cuernos los alamares de la taleguilla del lidiador.

El toro no cuadraba, y se dormía del lado derecho, por un par que le clavó un banderillero cerca de una oreja.

Varelito pinchó tres veces sin estar el toro en suerte, y del mismo modo, en tercios del 8 recreándose, como si se tratara de un toro boyante, entró en corto y por derecho, sepultando el estoque en todo lo alto.

El toro lo recogió y corrió aparatosamente.

— A las siete de la tarde fué agredido en la calle de Bot, Emilio Desplaus. Cuando llegó al Dispensario era caído. Ver.

— Por cuestiones de intereses, riñeron los vecinos de Encinacara Joaquín Agudo, Ricardo Monforte y un hijo de éste.

— Se ha inaugurado la temporada teatral de la primavera.

A los teatros acudió mucho público. En el Principal Palaco no se pudo entrenar la revista anunciada, por divergencias surgidas entre la empresa y los empleados de la maquinaria.

— Ha salido para Madrid, con objeto de asistir a la Asamblea nacional de alcaldes y delegados municipales, el alcalde Sr. Martínez Domingo.

Coches para niños, juegos de sport. Inm-nso surtido en juguetes regalos. BARQUILLO, 6

Varelito levantóse herido, y en pie estuvo hasta que rodó su enemigo.

Los monos se lo llevaron a la enfermería, y el lidiador herido se perdió entre barreras, saludando con la mano al público, que le aclamaba.

Varelito sufre una herida en el vacío derecho que le interesa la piel, el tejido celular y el músculo oblicuo mayor, y otra en la axila izquierda.

Chicuelo tiene grandes semejanzas con Rafael el Gallo.

A veces se le ve con el compás abierto lancear medroso y desconfiado; después se crece y derrocha arte y valor.

Indiscutiblemente no ha heredado de su padre la temeridad y el arrojo.

Sin embargo, Chicuelo es un artista formidable.

Podírase decir que encierra su toreo la emoción de Belmonte y la gracia y elegancia del Señor de los Contrastes.

Ayer, en su primera actuación, cortó una oreja.

Era un toro grande y quedado. Nadie pudo torearle.

Chicuelo marchó hacia su enemigo, y lo saludó con el pase del Celeste Imperio.

Un espectador le gritó: —Torea con la izquierda.

Y el niño sevillano le obedeció inmediatamente, y electrizó al concurso con tres pases naturales, corriendo la mano con una suavidad extraordinaria, con un dominio absoluto, girando sobre los talones y siendo continuados los pases, verdaderos pases en redondo.

Después, florituras modernistas y varios pases ayudados, incommensurables, a dos dedos de los pitones, con emoción indescriptible, con esa emoción que fué y es la característica del toreo rondeño.

Cuadró al toro, y Chicuelo, entrando bien, dió una gran estocada.

La plaza, unánimemente, pidió la oreja, y el diestro paseó en triunfo la plaza.

En el sexto toro fué el reverso de la medalla.

Aquí tenemos otro Rafael el Gallo.

Vaya un aplauso para el incommensurable banderillero Luis Suárez, Magritas. Y... hasta más ver.

CAPOTIN

SORDITOS

Vencida fácilmente la sordera. Sienta ruidos o zumbidos que le impiden el legítimo ODITON RACHEL, que oír? Oír con ODITON RACHEL. ¿Nada oye? Oír con ODITON RACHEL. ¿Confunde las palabras y no puede seguir una conversación con varias personas? Oír con ODITON RACHEL. Pida a su proveedor farmacéutico o al Dr. Mateos, Arena 1 sólo cuesta CINCO pesetas y volverá perfecto su oído.

Hotel LA PARISIEN
Proletario: Leonardo Méndez
Pensión desde 8 pesetas
Montera, 14.—Teléf. M.6 47-6

- RELIGIOSAS -

SANTORAL Y CULTOS

Día 30.—Miércoles.—Santos Régulo, Pastor y Zósimo, Obispos; San Juan Clímaco, abad y Santa Margarita, virgen.—La Misa y Oficio divino son de la Feria IV de Resurrección, con rito semidoble y color blanco.

Iglesia de Nuestra Señora del Carmen (Cuarenta Horas).—A las 8, Exposición de Su Divina Majestad; a las 10 y 1/2, Misa colemne, y a las 5, sermón, por el Sr. Vázquez Camarasa, movena al Santísimo Sacramento y Reserva.

Capilla del Ave María.—A las 12, comi. da a 40 mujeres.

Adoración Nocturna
Turno: San Pascual Bailón.

Visitas de la Corte de María
Nuestra Señora de las Angustias, en su parroquia y Escuelas Pías de San Fernando, o de las Tribulaciones y Paz Interior, en las Religiosas Carboneras.

Noticias

ESCUELA NORMAL CENTRAL DE MAESTRAS

El día dos de abril, a las seis y media, se celebrará el acto inaugural del "Cursillo de extensión cultural", que presidirá el Excelentísimo Señor Ministro de Instrucción pública y Bellas Artes.

Dicho Cursillo comprenderá además de Conferencias semanales a cargo de personas de alta mentalidad, un Cursillo de Pedagogía experimental (con trabajo de Laboratorio) y otro de Puericultura.

El primero estará a cargo de los señores Don Anselmo González, Profesor de la Escuela Superior del Magisterio, Doctores Palancar, Juarros, Albñana y Ramón y Tomás Samper, Profesor de Normal, y señoras Profesoras Gonzales Blanco, Ramos, Directoras Profesoras González Blanco, Ramos, Directora Profesora de esta Normal y Doctora Soriano ex-Profesor clínico, y Ayudante en esta Escuela.

El Cursillo de Puericultura lo dará el Doctor Garrido Lestache.

Para ambos cursillos queda abierta la matrícula gratuita en la Secretaría, todos los días lectivos de 10 a 12 para Maestros, Médicos y alumnos Normalistas.

Después de verificado el acto inaugural, se publicarán más detalles.

Esta convocatoria debe servir de invitación a toda persona amante de la cultura, muy singularmente, a las que pertenezcan a la Corporación del Magisterio.

EL MEJOR DE LOS POSTRES Mermeladas Trevijano

UNA CONFERENCIA

El viernes próximo día 9 de abril y en la "Academia de Legislación y Jurisprudencia", dará una conferencia Dios mediante, acerca de una interesantísima materia y muy actualidad, el Sr. Martín Minguéz.

Se tratará de "La revisión de valores de algunos de nuestros Fueros Medioevales y por incidencia, de la democracia cristiana española."

CELERIA PONTIFICIA

Se recomienda por sus calidades, esmero y facilidades en el pago al Clero parroquial y Congregaciones religiosas. Manda hasta cuatro kilos por vía de muestra, franco porte hasta estación más próxima; competencia en calidad, no en los precios.

UNA SENORA

orre, e comunicar gratuitamente a todos los que sufren: neurastenia, Cebilidad general, vertigo, reuma, estómago, diabetes, tisis, asma, neuralgias y enfermedades nerviosas, un remedio sencilllo, verdadera maravilla curativa de resultados sorprendentes; que una casualidad le hizo conocer.—Curada personalmente, así como numerosos enfermos, después de usar en vano todos los medicamentos preconizados hoy, en reconciemento eterno, y como deber de conciencia, hace esta indicación, cuyo propósito, puramente humanitario, es la consecuencia de un voto. Diríjase únicamente por escrito a doña Carmen O. García.
SALMERON, 167, BARCELONA